



# Cap sur la victoire

**Stéphane Boyer**  
**Maire de Laval**

C'est avec un immense plaisir que j'accueille avec vous la 16<sup>e</sup> édition du Tournoi de ringuette. Ce rendez-vous sportif témoigne de la vitalité de ce sport, de l'engagement des organisations locales et de la passion qui anime les joueuses et joueurs de tous âges.

La ringuette incarne des valeurs rassembleuses : l'esprit d'équipe, la persévérance, le respect et la solidarité. Je tiens à saluer la détermination, la discipline et l'enthousiasme contagieux de nos jeunes athlètes. Je vous souhaite un tournoi rempli de plaisir, de belles rencontres et de performances.

Je remercie chaleureusement l'Association régionale de ringuette Laval, les bénévoles, les entraîneurs et entraîneuses, les parents et toutes les personnes qui contribuent à faire de ce tournoi un succès année après année.

Bon tournoi à toutes et à tous!

